

Ein Kreis ist kein Baum

Vernissage der Ausstellung Louis Jäger

Im Beisein zahlreicher Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens fand am Samstagnachmittag die Eröffnung der Ausstellung des Hechtensteinischen Künstlers Louis Jäger in der Galerie des Theaters am Kirchplatz in Schaan statt. Die Vernissage Louis Jäger wurde in vielfacher Hinsicht zu einem kulturellen Ereignis besonderer Art. Wir werden in unserer Mittwochausgabe ausführlich darüber berichten. Unser Bild zeigt die Umschlagseite der Vernissageeinladung, die bereits auf die Originalität der Ausstellung hinwies.

